

Freitag, 24. Februar 2023, Werra Rundschau / Lokales

# Sippel und Schäfer seit 70 Jahren dabei

## Ehrungen beim TV Schwebda



Ehrenbrief für langjährige Verdienste: (von links) Vorsitzender Ralf Jatho, Lisa Jacob, Birgit Schaub, Kerstin Schädler,, zweiter Vorsitzender Sebastian Döring und Heidi Rathgeber.

**Schwebda** – Neben den Vorstands- und Abteilungsleiterberichten standen Teilvorstandswahlen an. Der zweite Vorsitzende Sebastian Döring, die zweite Kassenwartin (Lisa Jacob), die 1. Beisitzerin und Jugendvertreterin (Katharina Krol), die Seniorenvertreterin (Heidi Rathgeber) wurden durch die Versammlung für die kommenden zwei Jahre wieder gewählt. Neu in den Vorstand gewählt wurde Franziska Moll als Schriftführerin, die das Amt von Lisa-Marie Kronenberger übernimmt. Die Versammlung genehmigte mehrheitlich eine neue Beitragsordnung.

Vorsitzender Ralf Jatho lobte das Engagement und die gute Zusammenarbeit aller 13 Sparten. Diese leisteten gute Arbeit zur Zufriedenheit aller aktiven Sportler, was sich auch den Mitgliederzahlen niederschlägt. So verzeichnet der Verein momentan 650 Mitglieder. Der Verein sei gut aufgestellt und bietet neben Mannschaftssport wie Volleyball und Badminton auch Turnen ab Kindesbeinen an, Fitness für Jung und Alt. Zum Auspowern gibt es Angebote wie Tabata und Hip-Hop.

Ralf Jatho ehrte Heidi Rathgeber und Lisa Jacob vom Vorstand sowie die Spartenleiterinnen Birgit Schaub und Kerstin Schädler für ihre besonderen und langjährigen ehrenamtlichen Verdienste um den Verein mit dem Ehrenbrief des TV Schwebda. Gerd Seidlitz vom Sportkreis ehrte Heidi Rathgeber mit der Verdienstnadel des Landessportbundes Hessen. Für 25-jährige Vereinszugehörigkeit wurde Jacob Speck, für 40-jährige Vereinszugehörigkeit Gabriele Nolte, für 50-jährige Vereinszugehörigkeit Uwe Heitzenröder und für 70-jährige Vereinszugehörigkeit wurden Fritz Sippel und Henner Schäfer geehrt.

Der Verein sieht dem Jahr 2023, das nicht mehr durch Corona ausgebremst wird, sportlichen entgegen. red/ts